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dPresupuestos 
participativos? 

Ya Uevamos dos anos, que el tan 
esperado pleno de presupuestos 
2008 del Ayuntamiento, nos lo 
adelantan al mes de Octubre 
para que según el equipo de 
gobiemo, aquellos ciudadanos 
que lo deseen, puedan formular 
alegaciones al mismo, però no 
nos confundamos, porque 
"alegación" no significa "partici-
pación". òPor qué lo decimos? 
Porque como cada ano tildan a 
éstos presupuestos de 
participativos, y la verdad, es 
que distan mucho de serio. 
Un ano mas, nos presentan unos 
presupuestos con una semana de 
antelación, eso sí, acompanados 
de una reunión (que agradece-
mos, claro està) informativa de 
los mismos. Reunión meramente 
informativa, no participativa ya 
que en ese momento, los presu-
puestos ya estan cerrados y 
como se suele decir, bajo Uave, 
por tanto, no dan oportunidad a 
los grupos de la oposición a 
presentar ni propuestas ni 
altemativas a los mismos. 
Se permiten el lujo de calificar 
nuestro discurso de «barruer» 
(exactamente)... ipor qué? iPor 
que no opinamos como ellos? 
d.Por que tenemos otras priorida-
des? òPorque creemos en otro 
modelo de ciudad? óPorque no 
estamos dispuestos a consentir 
que nuestros ciudadanos paguen 
la mala gestión de los recursos? 
Es imposible que el PP acepte im 
presupuesto que no se adecua a 
la realidad de nuestra ciudad, a 
la realidad actual. óCómo pode-
mos, ano tras ano, incrementar 
las tasas que afectan mas 
directamente a nuestros ciuda-

danos? Un incremento por 
encima del IPC reconocido. Í.ES 
que a nuestras nóminas las 
incrementan esos porcentajes? 
Son tantas y tantas preguntas... 
y siempre la misma respuesta: la 
media de todas ellas no 
incrementa la factura fiscal de 
una familia. Así que ahora, 
cuando recibamos las facturas 
del agua, de la recogida de 
residuos selectiva, la zona azul 
(que únicamente sirve para 
recaudar, en vez de aparcamien-
to rotatorio), las debemos juntar 
y... PREMIO! No nos ha tocado 
aumento, debemos estar satisfe-
chos. En cambio, aquellas 
partidas tan famosas de gastos 
imposibles de descifrar por parte 
de la oposición, esas sí pueden 
aumentar. Todo queda englobado 
en partidas como "otros gas-
tos"... y como no, en "estudiós y 
proyectos". Unos estudiós que 
deben estar en la imprenta como 
el famoso censo industrial, que 
tardó mas de tres anos en 
facilitarse, porque después de 
pedirlos en el pleno de presu-
puestos' del aiío pasado, al dia de 
hoy no los hemos visto. Pero 
pràcticamente pasa lo mismo 
con la partida de 200.000 euros 
destinada al GIRO, que descono-
ciendo la demanda social exis-
tente, se nos dejó claro que era 
una partida de decisión poKtica, 
partidista. 
Destinan 200.000 euros en la 
compra de nuevos ordenadores 
(cuando los actuales no tenían ni 
2 anos y al dia de hoy funciona-
ban perfectamente) y solo 
300.000 euros al àrea de salud 
pública, y nos preguntamos. 

ihablan ellos de prioridades? 
Nos acusan de no tener un 
modelo de ciudad... pero no es 
cierto. Lo cierto es que no 
compartimos su modelo de 
ciudad. Nuestro modelo pasa por 
una mejor gestión de los impues-
tos, por un incremento de los 
servicios a las personas, por 
mejorar la educación y la calidad 
de la enseüanza, la salud y la 
accesibilidad, por dotar de mas 
seguridad las calles y a nuestros 
ciudadanos...pero no se lo 
pierdan, aquí también nos 
equivocamos. Està claro que 
soHcitar mas agentes de policia 
en nuestras calles es una barba-
ridad, porque claro, ya contamos 
con el número de agentes de 
policia que establece la ley. Pues 
bien, desde el PP seguiremos 
reivindicando mas agentes 
velando por nuestra seguridad y 
una mejor colaboración entre los 
cuerpos de seguridad del Estado. 
Por todo ello, y por todas aque-
Uas partidas que nos restan por 
descifrar, por todas aquellas 
propuestas que no hemos podido 
aportar, por la tan reclamada 
"transparència"... es que 
seguimos sia entender a que le 
llaman "presupuestos 
participativos". Nos queda la 
esperanza, que el ano que viene, 
(que ya habràn pasado las 
elecciones generales) el ambienta 
esté mas tranquilo, y 
finalmente, el equipo de gobiemo 
acepte la colaboración y 
participación de todos los que 
queremos trabajar por nuestra 
ciudad. R 

partido popular de mollet 
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